

## 251. VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (SALIENDO DE TU ZONA DE CONFORT)

23 de febrero de 2021      Padre Absoluto

¡Hola mis queridos hijos amados!

Continuando con mi mensaje anterior, ahora me gustaría hablar con ustedes sobre qué más impide que las personas finalmente analicen y vean lo que está sucediendo en su verdadera luz.

Esta es la pereza mental de la gran mayoría de la población mundial y la falta de voluntad de la gente para dejar su zona de confort.

Además, ni siquiera estamos hablando de algún tipo de comodidad excepcional, sino más bien de tu vida ya establecida, en la que todo sigue como de costumbre y que una persona no quiere cambiar.

Desde tiempos inmemoriales, las personas se esconden intuitivamente de todo lo desconocido y aterrador en su "caparazón", en su mundo familiar, que valoran, incluso si ven todos sus defectos.

Lo mismo está sucediendo ahora.

Esto es exactamente a lo que apostaban los titiriteros del mundo, tratando de obligar a las personas a hacer lo que se les ordenaba a cambio de garantías de su forma de vida habitual.

Como ves, ahora los partidarios de la digitalización de toda la población del planeta están iniciando la etapa final de su operación.

Muchos países ya han introducido restricciones para la entrada a su territorio sin una prueba de coronavirus y están haciendo todo lo posible para introducir la vacuna universal ya obligatoria.

Y si aún puede negarse a viajar, perder el trabajo para muchos es una verdadera tragedia.

Por lo tanto, en algunos países, las personas ya se enfrentan a una opción: mantener un trabajo y vacunarse o despedirse.

¿Es una debilidad si una persona elige la primera opción?

Si una persona no comprende en absoluto lo que está sucediendo en la Tierra ahora, y toma toda la información proveniente de fuentes oficiales al pie de la letra, entonces esto no es una debilidad, sino una reacción natural de una persona del mundo tridimensional, viviendo según sus leyes.

Ni siquiera piensa en el hecho de que pueda haber algún tipo de trampa, pero acepta la oferta de sus superiores como una preocupación por la vida de sus subordinados.

Como regla general, no se puede persuadir a una persona así: cree firmemente en su inocencia y hará todo lo posible para no perder su forma de vida habitual.

Si una persona ya ha escuchado sobre los peligros de la vacuna y la duda se ha apoderado de su alma sobre la ilegalidad de tales acciones por parte de las autoridades, entonces realmente tiene que hacer una ELECCIÓN: ceder o actuar como su Alma le diga.

En el primer caso, no pierde nada y sigue viviendo de la misma forma que antes, y en el segundo será completamente desconocido, buscando un nuevo trabajo, miedo por él y su familia.

Y esta es una elección muy difícil: una prueba real de su fuerza de Espíritu y Fe en sus capacidades, y si esa persona elige la primera opción, entonces esto ya es una debilidad, lo que significa que no ha pasado la prueba de fuerza.

Y la tercera opción es cuando una persona entiende bien y claramente quién y por qué lo vacuna, y no lo hará bajo ninguna circunstancia, dándose plenamente cuenta de las consecuencias de su acto.

Esta persona ya no tendrá miedo de nada, ni siquiera de la pérdida del trabajo y la condena de los seres queridos, ya que el respeto por sí mismo y la conciencia de sí mismo como parte de Dios son para

él la base de la existencia, y no cambiará su Alma por cualquier beneficio terrenal.

Hemos considerado el ejemplo más urgente en este momento, cuando una persona se enfrenta a una elección verdaderamente fatídica, que conlleva muchas consecuencias, tanto negativas, en el primer caso, como positivas, si la persona toma la decisión correcta.

Y los bendigo, queridos míos, para que no pierdan una oportunidad tan única para cada persona: hacer la Transición a la Quinta Dimensión, que les permitirá liberar su Alma de vagabundeo sin fin en los mundos de la tercera densidad.

Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te habló

Recibido por Marta el 13 de febrero de 2021

\*\*\*

355. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (BOOMERANG COGNITIVO)

11 de julio de 2021 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy vamos a analizar el fenómeno de la disonancia cognitiva desde el punto de vista de la confrontación con las autoridades.

Como se ha convencido durante el último año y medio, no importa qué medidas se le impongan, incluso en caso de que se apliquen incondicionalmente, no hay vuelta a la vida a la que estaba acostumbrado.

Y esto es así porque, en primer lugar, nunca se pretendió que se repitiera.

Los gobiernos de casi todos los países del mundo siguieron el mismo esquema, desarrollado por los reptiloides: lanzaban un "globo de prueba" y, si alcanzaba su objetivo, preparaban el siguiente, en orden creciente.

Así que poco a poco se llegó al hecho de que en muchos países del mundo la gran mayoría de la población ya había sido vacunada.

Ahora todas estas personas se ven apartadas a la fuerza de una hipotética vida "normal", pues ya tienen implantada en su cuerpo una "bomba de relojería" que puede ser activada por quienes la colocaron, en cualquier momento que lo necesiten.

E incluso en el caso del desarrollo más favorable de los acontecimientos, si en los próximos meses la cúpula reptiloide deja de gobernar su planeta, estas personas están condenadas, porque todas las funciones naturales de sus cuerpos están suprimidas a causa de la intervención alienígena en su genoma, que pone en marcha un mecanismo de autodestrucción en sus cuerpos.

Los ancianos y los enfermos con la inmunidad debilitada serán los primeros en desaparecer, ya que la vacunación provocará un agravamiento de todas sus enfermedades crónicas.

La longevidad del resto dependerá de la fuerza de sus cuerpos y de la fortaleza de su Espíritu, que muere en último lugar, normalmente tratando de mantener la vida en los cuerpos de las personas que luchan desesperadamente por ella.

Pero algunas personas mueren casi inmediatamente después de tomar la vacuna.

De hecho, uno no puede sino alegrarse por ellos, ya que así conservan sus Almas, que prefieren abandonar el cuerpo inmediatamente antes que perecer del todo por transformaciones genéticas.

Ahora bien, cuanto más tiempo pase después de la vacunación y cuantos más efectos secundarios y muertes se deriven de ella, más agudas serán las relaciones entre los vacunados y las autoridades que les impusieron este monstruoso experimento.

Al darse cuenta de las consecuencias irreversibles de estos procedimientos, la gente se volverá cada vez más activa en las protestas, convirtiéndose así, sin saberlo, en aliados de los que

desde el principio se oponían fervientemente a la vacunación universal.

Y, por supuesto, esto se verá muy favorecido por la creciente revelación de los planes del gobierno mundial y las demandas ya iniciadas contra la experimentación médica en seres humanos.

Como resultado, la disonancia cognitiva de los que ya están vacunados alcanzará su punto máximo.

Muchos no podrán soportar este tipo de dolor y necesitarán una seria ayuda psicológica, que no podrán darse debido a la gran cantidad de profesionales médicos que ya han sido vacunados y que necesitarán ayuda ellos mismos.

Como podéis ver, mis queridos, el panorama no tiene buena pinta, pero esa fue su elección y no debéis sentiros culpables de las consecuencias de sus desacertadas decisiones.

Lo único que debes recordar ahora es que nunca debes permitir que estas personas te arrastren con ellas al "vórtice" de la desesperación, el caos y el miedo que ellas mismas están experimentando.

Desgraciadamente, no podrás hacer nada por ellos, y si te precipitas en su ayuda, sólo te arrastrarán al fondo de ese "océano" de la conciencia colectiva de la humanidad del que con tanta dificultad lograste salir a la superficie y respirar el aire fresco de la Libertad.

Estad dispuestos a todo, queridos míos, a todo desarrollo y a todo comportamiento humano.

Y recuerda siempre que las Fuerzas de la Luz ya han vencido, y que lo único que te queda es pasar el último paso, el más "elevado", que te lleva a la nueva vida en la Quinta dimensión.

¡Y deseo mucho que cada uno de vosotros lo consiga!

¡Bendito seas y te amo incommensurablemente!

El Padre Absoluto te habló

Recibido Martha 28 de junio de 2021

\*\*\*